

Cécile Veilhan expose à la galerie Duc-d'Aquitaine

Vouvant - 26 Juin



Cécile Veilhan devant ses oeuvres exposées à Vouvant.

Pour la première fois, l'artiste nantaise Cécile Veilhan, reconnue en France et au-delà, expose à la Galerie vouvantaise. « **J'ai toujours peint** », confie-t-elle, après avoir suivi plusieurs écoles d'art. Adeptes de la technique mixte, elle aime marier l'acrylique au pastel à l'huile, dans des oeuvres qui se répondent, chacune trouvant un écho dans l'autre. « **Je trouve mon inspiration dans la vie quotidienne, je pioche dans les petits bonheurs de la vie et je propose des thèmes dans lesquels tout le monde se retrouve. J'aime les sujets simples, même si mes amours changent.** »

La galeriste Christelle Lacroix-Rouxel dit de son invitée : « **Elle nous invite à la tendresse et à la rêverie et nous révèle toutes les étapes de la vie des femmes avec ses oeuvres empreintes de douceur, de charme et de raffinement, dans un style naïf et unique.** »

Ode à la féminité, exposition visible à la galerie Duc-d'Aquitaine, 3, rue du Duc-d'Aquitaine, à Vouvant. Ouverture tous les jours, de 10 h 30 à 12 h et de 14 h 30 à 19 h, jusqu'au 8 août.